



Kommunikation Kultur

Sebastian Wieser

Kulturreferent

Telefon: +49 841 89-92150

E-Mail: sebastian.wieser@audi.de

www.audi-mediacyber.com

Audi Bläserphilharmonie unterstützt „Vorweihnacht der guten Herzen“

- **Benefizkonzert für Spendenaktion des Donaukuriers am 30. Oktober 2020**
- **Solist des Abends ist Andreas Martin Hofmeir**
- **Karten ab sofort erhältlich**

Ingolstadt, 21. September 2020 – In einem Jahr, in dem alles anders ist, soll der gute Zweck trotzdem nicht leiden müssen: Auch in diesem Oktober engagiert sich die Audi Bläserphilharmonie wieder mit einem Benefizkonzert zugunsten der Spendenaktion „Vorweihnacht der guten Herzen“ des Donaukuriers. Am Freitag, 30. Oktober 2020 lädt die Audi Bläserphilharmonie um 19.30 Uhr in den Festsaal Ingolstadt ein.

Angepasst an sämtliche geltenden Hygieneregeln lädt die Audi Bläserphilharmonie beim diesjährigen Konzert zu einer musikalischen Reise ein. Unter der Leitung von Jos Zegers geht es zunächst ins schottische Hochland: Philip Sparke, einer der besten Komponisten für Blasmusik der Gegenwart, entführt mit „Hymn of the Highlands“ in die raue und majestätische Landschaft Schottlands. Ein Besuch der wunderschönen Kathedrale der englischen Stadt Canterbury war Anlass des nächsten Stücks: „Canterbury Choral“ des belgischen Komponisten Jan van der Roost lässt ruhige, erhabene Klänge aufkommen, ein Orgelpart verleiht zusätzliche Kraft. Das Konzert gipfelt in Ausschnitten des Musicals „Chess“, die Musik hierfür stammt von Benny Andersson und Björn Ulvaeus, die schon Geschichte als ehemalige ABBA-Mitglieder geschrieben haben. Als Solist konnte der in der Region Ingolstadt bestens bekannte Tubist Andreas Martin Hofmeir gewonnen werden. BR-KLASSIK Moderatorin Antonia Goldhammer führt durch das Programm.

Die Spendenaktion „Vorweihnacht der guten Herzen“ hat die Lokalzeitung Donaukurier 1951 ins Leben gerufen. Der Erlös geht an Bedürftige und soziale Einrichtungen in Ingolstadt und der Region. Schon seit einigen Jahren unterstützt die Audi Bläserphilharmonie die Aktion mit den Einnahmen aus dem Ticketverkauf für das jährliche Benefizkonzert.

In der Audi Bläserphilharmonie musizieren seit 1962 aktive und ehemalige Audi-Mitarbeiter gemeinsam mit Laienmusikern aus der Region. Das Programm der rund 60 Mitglieder umfassenden Audi Bläserphilharmonie unter dem Chefdirigenten Pietro Sarno stellt vor allem originale Werke für sinfonisches Blasorchester in den Mittelpunkt. Es ist regelmäßig bei den Audi Sommerkonzerten zu Gast und folgt Konzert-Einladungen aus ganz Deutschland.



Programm:

- Philip Sparke: „Hymn of the Highlands“
- Jan van der Roost: „Canterbury Choral“
- Benny Andersson, Björn Ulvaeus, arr. Johan de Meij: Highlights from „Chess“
- Tubakonzert mit Andreas Martin Hofmeir

Liste der Vorverkaufsstellen:

- Telefonisch unter 0841/9591 9591
- Online unter www.audi.de/blaeserphilharmonie

- Ende -

Der Audi-Konzern mit seinen Marken Audi, Ducati und Lamborghini ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumsegment. Er ist weltweit in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an 16 Standorten in 11 Ländern. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Audi Sport GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien).

2019 hat der Audi-Konzern rund 1,845 Millionen Automobile der Marke Audi sowie 8.205 Sportwagen der Marke Lamborghini und 53.183 Motorräder der Marke Ducati an Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2019 erzielte der Premiumhersteller bei einem Umsatz von € 55,7 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 4,5 Mrd. Zurzeit arbeiten weltweit 90.000 Menschen für das Unternehmen, davon 60.000 in Deutschland. Mit neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und attraktiven Services wird Audi zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität.
